

Salmos del Arcángel Gabriel

180. Los sentimientos, clave de toda potencia colectiva

1. Ustedes comprenden cada vez más el misterio del pensamiento. Siempre es positivo estudiar y despertar en los mundos sutiles. Así, ahora comprenden que el pensamiento está vivo, que está conectado a egrégoras, genios, espíritus. Estos mundos están vivos, constituyen su cielo, lo que les inspira y los incita a actuar. Comprenden que estos mundos están dirigidos por afinidades, escrituras y alianzas que son motivadas por debilidades o por la fuerza de la voluntad.
2. Está el mundo del pensamiento, el mundo de los sentimientos, el de la voluntad y, por último, el acto que trae la semilla al seno de la Madre.
3. De cierta manera, el pensamiento los individualiza, pero es distinto para los sentimientos, que los conducen hacia lo colectivo, la comunidad, la unión con el otro.
4. Las personas dirán que los sentimientos suelen engendrar incomprendiciones y malentendidos, como un agua que no es realmente limpia y clara. Efectivamente, los sentimientos no deben ser abandonados por el pensamiento.
5. El pensamiento debe estar conectado a una inteligencia superior para transmitir a los sentimientos una estructura de Luz que los oriente.
6. Para ser poderosos, los sentimientos se unen y forman un colectivo que actúa; es como una ola que crece y termina llevándolo todo en la locura o en la Luz.
7. El agua y los sentimientos son órganos, seres, mundos que están en correspondencia. Ambos buscan la unión para actuar, porque no les gusta estar aislados.
8. El mundo de los sentimientos es esencialmente un ser colectivo, como el océano y las olas que lo recorren. Así, basta con que una persona inspirada pronuncie una palabra para encender a una multitud entera. Entonces todos lo escuchan y vibran al unísono con él, van internamente en su sentido y están listos para seguirlo. Adoptan un nuevo punto de vista, cambian de comportamiento, de actitud, de vida, simplemente porque la palabra entró en el corazón y tocó los sentimientos. Eso crea una ola que arrastra a su paso todas las teorías, las certezas, todos los conceptos. Y si esa ola crece aún más, puede llevarse a todo un pueblo e incluso a la humanidad.
9. Algunas personas que han querido apoderarse del gobierno del mundo han conocido ese secreto del océano, de la ola y del corazón de los hombres. Sabían que al introducir un pensamiento en la esfera de los sentimientos, crearían una ola capaz de arrastrar a la humanidad y a la tierra entera. Por esa razón, quienes intentan convertir a otros utilizan muy a menudo los sentimientos, las fuerzas del corazón, los argumentos que tocan y ponen en movimiento la vida interior.
10. Sean conscientes de que los sentimientos generados cada día y a cada momento generan a su vez corrientes poderosas o pequeñas olas. Estas corrientes terminan asociándose entre sí para volverse una potencia fenomenal que puede arrasar con todo a su paso.

11. Cuando los seres son débiles, mal educados, inconscientes, inseguros, se ven fácilmente barridos por las olas sentimentales que pueden atravesarlos. Entonces, toda su vida se pone en cuestión, nada funciona, todo se desestructura por dentro. Por eso es importante estudiar, purificarse en el agua pura de la Enseñanza y recibir cada año el bautismo esenio. Este rito sagrado del bautismo les muestra la necesidad de ser vigilantes y exigentes sobre la calidad de su agua en los sentimientos.

12. No permitan que ciertos sentimientos o comportamientos como el descontento, la confusión, la falta de

13. diálogo, la incomprendión, el miedo, la duda se instalen en ustedes, ya que formarían pequeñas olas que, al unirse por afinidad con una gran corriente, terminarían llevándolos lejos de su destino de Luz. No subestimen esas fuerzas y permanezcan fieles a la Enseñanza, caminando en la disciplina y el respeto de las leyes divinas.

14. El bautismo esenio es una escritura divina. Cuando el hombre la recibe, lo conduce hacia una purificación. Esto modifica entonces la escritura de su vida y sobre todo, limpia el agua por dentro y por fuera para que se estructure y evite, algún día, ser arrastrado por una ola de locura colectiva.

15. El bautismo esenio debe recibirse una vez al año, durante la celebración de mi fiesta de Luz y de amor.

16. Cada año, los Hijos de la Luz honrarán la fuente de Dios y recibirán el bautismo esenio como signo de la alianza divina.

17. A lo largo del año, los Hijos de la Luz cuidarán de mantener puro el camino de la Luz entrando en el estudio consciente y sagrado de la Enseñanza, en la devoción, la realización de los ritos sagrados y de las obras para honrar a los Dioses y al Padre-Madre.

18. Practicar ejercicios de purificación y meditación forma parte de la obra de la Luz.

19. Deben aprender a mantener su cuerpo en la inmovilidad absoluta, a dominar los movimientos, despertar el pensamiento, respirar expandiéndose. Esta disciplina, enseñada en la tradición de la Luz desde su primera revelación, tiene el efecto de purificar los éteres que viven alrededor del hombre.

20. Para despertar la ola de la sabiduría y de la gran armonía, el hombre debe saber dominar su instrumento y poner su cuerpo y su vida en la gran calma.

21. No es en la agitación y en la falta de dominio de sí que se despiertan la pureza y la claridad.

Padre Gabriel, ¿quieres decir que, en realidad, el mundo de los sentimientos encuentra su poder a través del agua de lo colectivo y en la universalidad de los seres ?

22. El agua no busca individualizarse sino la masa. Si mañana la Luz entra en el mundo, todos los que se han preparado para recibirla y que se bañan en ese contexto recibirán su bendición, su claridad, su apertura. Esta ley es real en todos los mundos y funciona también para la locura.

23. Basta que un ser desee algo y esté rodeado por todo un entorno de seres que despiertan en ellos el sentimiento correspondiente para que todos sean arrastrados por la ola así engendrada. Si esa ola es locura, inconsciencia, tontería, todos se encontrará en la orilla sin haber entendido lo que les ha pasado. Cuando se despierten, se preguntarán qué han hecho, por qué han llegado ahí, quién los ha despojado sin dejarles nada. Por eso es fundamental cultivar el estudio dentro de la Nación Esenia. Despues, deben purificarse cada día para que sus relaciones sean justas, claras, verdaderas, fundadas sobre las leyes divinas transmitidas por la Enseñanza. Así, cuando pase la ola de la Luz, estarán listos y ningún ser será abandonado, porque habrá un lazo colectivo que los unirá y los protegerá.

24. Comprendan que quienes aman la Luz no pueden estar separados y deben servir a la Luz.

25. No es claro quien dice amar la Luz, pero no piensa ni actúa siguiendo las leyes de la Luz.

26. Deben unificarse primero en sí mismos y luego, unirse con la comunidad, la nación que sirve a la Luz. Entonces, cuando la Luz venga, arrastrará a todos los que tengan afinidad con ella.

27. Comprendan de una vez por todas que no pueden estar separados. Serán llevados hacia mundos de locura o de sabiduría según sus afinidades.

28. Libérense de las incomprensiones, los conflictos, el descontento que genera la mala ola en las relaciones; es una necesidad. Recuérdense y recuérdense de nuevo, purifíquense, trabajen sobre sí hasta lograr elevarse de nuevo. Así, serán dignos del agua de Gabriel y ella podrá vivir con ustedes en la pureza, la claridad, la verdad.

29. Sepan que un día, si no están preparados, vendrá una ola y los arrastrará, llevándolos, sin quererlo, a donde no querían ir y despojándolos de todo.